

Aujourd'hui, nous sommes le samedi 9 août, et nous fêtons sainte Edith Stein, Thérèse-Bénédictine de la Croix.

Née dans une famille juive, elle perdit la foi à l'adolescence. Sa recherche de vérité la mena à la philosophie, puis à la rencontre du Christ. Devenue carmélite, elle fut déportée et mourut à Auschwitz. Jean-Paul II l'a proclamée co-patronne de l'Europe.

Avec les hommes et les femmes qui t'ont cherché de tout leur cœur, je me présente devant toi Seigneur. Donne-moi de pouvoir faire silence pour accueillir ta présence. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons "Venez-vous abreuver", chanté par le groupe Mission de Bordeaux ; je prête attention aux paroles qui sont de sainte Edith Stein, Thérèse-Bénédictine de la Croix.

R/ Venez vous abreuver à la source cachée
Venez vous reposer sur le cœur du Bien-Aimé (bis)

1. Dans le cœur transpercé de Jésus sont unis
Le Royaume des cieux et la terre d'ici-bas
La source de la vie pour nous se trouve là
2. Il nous attire à Lui par Sa force secrète
Et dans le sein du Père il nous abrite en Lui
Nous saisit dans le flot du Saint-Esprit de Dieu
3. Ce cœur, il bat pour nous dans la petite tente
Où il demeure caché si mystérieusement
Dans l'hostie de blancheur pétrie de fin silence
4. C'est ton trône royal sur la terre O Seigneur,
un trône bien visible que tu bâtis pour nous.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre deux du Livre du prophète Osée.

Ainsi parle le Seigneur : Mon épouse infidèle, je vais l'entraîner jusqu'au désert, et je lui parlerai cœur à cœur. Là, elle me répondra comme au temps de sa jeunesse, au jour où elle est sortie du pays d'Égypte. Je ferai de toi mon épouse pour toujours, je ferai de toi mon épouse dans la justice et le droit, dans la fidélité et la tendresse ; je ferai de toi mon épouse dans la loyauté, et tu connaîtras le Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Je vais l'entraîner jusqu'au désert » dit le Seigneur. Je peux imaginer ces grands espaces dépouillés. Ce lieu de silence, à l'écart. Ce lieu où Dieu a conduit le peuple d'Israël à sa sortie d'Égypte. Je vois Dieu conduire au désert celles et ceux dont il veut rafraîchir l'amour. Je prends le temps de mesurer ce désir amoureux de Dieu.

2. « Je lui parlerai cœur à cœur. » Je peux penser à tous ces hommes et ces femmes qui ont entendu la voix de Dieu en leur cœur, et dont la vie en a été bouleversée. Je peux faire mémoire des moments où moi aussi, j'ai entendu cette voix en moi. A quoi m'appelle-t-elle pour connaître encore davantage le Seigneur ?

3. Je peux contempler la confiance de Dieu. Malgré les refus, les trahisons parfois, il sait que l'histoire n'est jamais finie. Il sait que le mouvement d'amour vers lui peut renaître. Il croit en nous, plus que nous-mêmes. Je peux lui confier des relations qui me semblent dans l'impasse. Je me confie à sa tendresse.

Je me prépare à écouter une seconde fois ce passage, en laissant la parole résonner en moi.

En me tenant devant Dieu qui veut venir me rejoindre, je peux laisser monter vers lui ce qui a mûri pendant ce temps de prière.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen